

## Saarlandmeisterschaft 2018 der Schüler Karate in Schiffweiler

Mit 8x Gold , 2x Silber , 3x Bronze und einem vierten Platz, ging die Karatesaarlandmeisterschaft der Schüler hervorragend für den TV St. Wendel Abt. Karate zu Ende.

Dies bedeutet auch, dass der TV St. Wendel mit seinen Sportlern und Sportlerinnen im 4. Jahr in Folge, der erfolgreichste Verein bei der Landesmeisterschaft der Schüler ist.

Auf die Frage an ihren Trainer Manfred Engel „, Was das Geheimnis des Erfolges ist? kam die Antwort direkt: „Dies ist keine Zauberei, sondern viel Training und Leistungsbereitschaft der Sportler und Sportlerinnen. Bis zu 8 Std. in der Woche. Auch die mentale Stärke der Athleten, die durch das Training gefördert wird, führt dazu. Ich sage immer: „Was wir zum Erfolg brauchen sind: 30 % Kondition, 30 % Technik, 30 % mentale Stärke und 10 % Glück“. Wenn alles passt, kommt halt mal mal sowas dabei heraus.“

Bei 137 Einzelstarts aus 11 Vereinen konnten unsere Athleten sehr klar im Teilnehmerfeld überzeugen.  
Ein Dankeschön auch an alle Eltern, Betreuer und Sportler/innen.

### Ein tolles Ergebnis für den Verein



von l. hinten : Trainer Jaroslav Ulbrich, Julian Hadizadeh, Lucca Kunz, Alexander Ulbrich, Sofia Ulbrich, Maja Hoffmann, Betreuer: Maximilian Ulbrich, Amelie Herges, Lara Klein. Unten v.l. : Joscha Müller, Sebastian Becker, Maximilian Hentschel, Till Essig

### Die Platzierungen:

Kata U12

1. Platz Sebastian Becker
2. Platz Maximilian Hentschel

Kata U14

1. Julian Hadizadeh

Kata Team U12

1. Platz (Becker, Hentschel, Müller)

Kumite an den Bällen

3. Platz Maximilian Hentschel
4. Platz Joscha Müller

Kumite U10 -35 kg

3. Platz Till Essig

Kumite U12 -38 kg

1. Platz Maximilian Hentschel

Kumite U12 +38 kg

1. Platz Joscha Müller

Kumite w U14 -49 kg

1. Platz Sofia Ulbrich
2. Platz Maja Hoffmann

Kumite m U14 -48 kg

3. Platz Lucca Kunz

Kumite m U14 +50kg

1. Platz Alexander Ulbrich

Kumite Team m U12/U14

1. Platz TV St. Wendel (Ulbrich, Kunz, Hentschel, Müller)